

# Wehr fährt im neuen Wagen

## Fahrzeug kostet knapp 32 000 Euro

Die Fleisbacher Feuerwehr hat einen neuen Mannschaftstransporter. Bürgermeister Hans-Werner Bender (parteilos) hat das Fahrzeug am Mittwochabend offiziell übergeben. Schlüssel und Kennzeichen überreichte der Rathaus-Chef im Beisein von Peter Ballatz (SPD), Vorsitzender der Gemeindevertretung, und dem SPD-Fraktionsvorsitzenden Michael Krenos an Wehrführer Christian Feith und dessen Stellvertreter Matthias Dittrich. Der Kauf eines neuen Mannschaftstransportwagens (MTF) war notwendig geworden, da der alte VW-Bus aufgrund seiner 19-jährigen Dienstzeit nicht mehr den heutigen Anforderungen entsprach. Der neue Bus (T5) wurde daher bei der Firma Schäfer-Einsatzfahrzeuge in Fiehingen (Baden-Württemberg) entsprechend auf- und umgerüstet.

### **Eingebaute Lautsprecher sollen die Bevölkerung bei Gefahren warnen**

Das Fahrzeug dient künftig nicht nur zum Transport bei Einsätzen und Schulungen. Durch eine eingebaute Lautsprecheranlage kann nun auch die Bevölkerung bei Gefahrensituationen gewarnt werden. Der Wagen verfügt außerdem über eine moderne Signalanlage mit LED-Technik. Und: Er ist auffällig beklebt und beschriftet, damit das Fahrzeug im Straßenverkehr bei Tag und Nacht gut zu erkennen ist.

Die Kosten für die Neuanschaffung einschließlich des erforderlichen Umbaus belaufen sich auf knapp 32 000 Euro. 2000 Euro steuerte der Feuerwehr- und Heimatverein bei.

Das Fahrzeug ist allerdings kein Neuwagen: Der Bus wurde gebraucht gekauft mit einem Kilometerstand von 50 000. Der ausgediente Mannschaftstransportwagen tut weiter seine Dienste: Er wurde an die Feuerwehr eines kleinen Dorfes in Franken verkauft. Zum Preis von 4500 Euro.

Ursprünglich sollte die Fleisbacher Feuerwehr schon früher ein neues Fahrzeug bekommen. Die Planungen dafür gehen zurück bis ins Jahr 2013. Im Gemeindehaushalt 2014 wurde dann das Geld dafür eingestellt. Doch die Investition war zu diesem Zeitpunkt nicht möglich. Laut Bürgermeister Hans-Werner Bender wäre der Kauf damals aufgrund der schlechten Haushaltslage sehr schwierig geworden.



Mit diesem Kennzeichen ist der neue Mannschaftstransporter unterwegs: (v.l.) Matthias Dittrich, Christian Feith, Bürgermeister Hans-Werner Bender und Parlamentspräsident Peter Ballatz bei der Übergabe des Fahrzeugs.